



Durante estas próximas fiestas, la peluquería, el maquillaje y los complementos van a estar a la orden del día. El éxito personal va a depender de estos detalles.

EUGENIA SALGADO, LA GARANTIA DE NUESTRA BUENA IMAGEN

Durante estas Fiestas y el invierno en general, para el cabello muy rizado y degradado vuelven los escalados, cabelleras y sobre todo marcando mucho el cabello y acompañado con un buen bicolor de extensos colores. Las melenas vienen muy sueltas, cada una con el estilo personal de cada individuo y los colores adecuados al pigmento de cada piel. Los cabellos cortos vienen muy pronunciados y con mucho volumen, sobre todo en zonas altas y con nuca largas y desfiladas. Los recogidos muy extremados y con sus complementos necesarios. En recogidos, podemos encontrar desde unos con detalles navideños adecuados a la vestimenta, o los festivos más informales, no vienen repeinados pero sí muy bien acabados, con el fin de estilizar lo máximo posible a la persona. No hay que olvidar los numerosos postizos para cada cabello.

Maquillaje

En los maquillajes, nos encontramos con pieles muy naturales, pero resaltando ojos, pómulos y labios. Para empezar un buen maquillaje, primero tratamos bien la piel y seguidamente, al mirar las facciones de la cara y observar el color de la piel, junto a los colores de la vestimenta, trabajamos los tonos adecuados a la personas. Debemos remarcar que un maquillaje profesional, nunca puede ser igual a otro, ya que cada cliente tiene un color, un estilo y una propia forma de vida.

Complementos y uñas

Los complementos son imprescindibles para dar ese toque especial. Pero, estos complementos, junto a un buen maquillaje y un buen peinado, se pueden ofrecer el arte de las uñas esculpidas. Las que *Eugenia Salgado* dispone son las número uno en Europa y Estados Unidos. No las coloca de porcelana, ya que este producto daña totalmente la uña natural, porque para su adherencia hace falta limar mucha uña. Las que ofrece *Eugenia Salgado* son totalmente diferentes, quedan como el color natural de la uña y cuando la persona lo desea no tiene ningún problema en sacarla y dejar la propia como el primer día, son totalmente inofensivas, no dañan lo más mínimo la uña natural. Las uñas son fundamentales, tanto en largas como en cortas y es una necesidad el tenerlas en buen estado. Se pueden reparar, si hace falta, una uña agrietada o colocar una o varias. Por ello, *Eugenia Salgado* ofrece poder probar gratuitamente la colocación de una uña para poder observar la diferencia.

Productos

La gente no debe tener mal concepto de los productos. Cada cliente, cuando entra en su salón de peluquería, tiene que tener en cuenta calidad-precio. Por ello, *Eugenia Salgado* ofrece la calidad necesaria para cada cliente. Nos podemos encontrar problemas de escamación, caspa, grasa, sequedad en el cabello y otros tipos de problemas en la piel. *Eugenia*

Salgado es especialista en tricología, análisis de cabello y aplicación de productos, por lo que puede asesorar para una mejor aplicación. En previsión de estos problemas, conviene ponerse en manos de profesionales.

Eugenia Salgado os ofrece calidad y seguridad para conseguir el éxito personal. El salón de peluquería y estética "*Eugenia Salgado*" se encuentra en Ramon Cases, 1, 1.º, de Mollet. Teléfono 570 03 01.

